

DÍA INTERNACIONAL DE LA POESÍA. 21 de marzo de 2018

CEIP RUFINO BLANCO

Cuando recibimos la propuesta de la actividad “Día Internacional de la Poesía”, informamos al profesorado y decidieron participar los cursos de primero, segundo y cuarto de Educación Primaria.

Cada grupo de alumnos ha aprendido diferentes poesías para recitar en distintos puntos de la ciudad.

Poesía de primero:

En medio del puerto.

En medio del puerto,
con velas y flores,
navega un velero
de muchos colores.

Diviso a una niña

Sentada en la popa:

su cara es de lino,
de fresa, su boca.

Por más que la miro,

y sigo mirando,

no sé si sus ojos

son verdes o pardos.

En medio del puerto,

con velas y flores,

se aleja un velero

de muchos colores.

Poesía de segundo:

El señor ciempiés.

El señor Ciempiés
busca zapatero.
Se le estropearon
sus zapatos nuevos
y pisa descalzo
sendera y sendero.
Cincuenta tacones
se le desprendieron
más de treinta suelas
lucen agujeros,
y su andar no tiene
orden ni concierto.
El señor Ciempiés
que es un caballero
de los de levita
bastón y sombrero,
en el ABC
un anuncio ha puesto
“Se busca oficial
en el desempleo,
trabajo seguro
para mucho tiempo”.

Poesías de tercero:

Quería versos

Quería versos

me puse a andar

a nadar

a buscar.

Crucé ríos, valles, campos

subí montañas

caminé por ciudades, por los pueblos, por sus calles

y llegué al mar.

Por la arena andaban

Los fui saludando

Los fui robando

Los fui escribiendo

Los fui guardando

Ahora duermen con un ojo abierto

y otro cerrado

en la cuna del mar

Bella nana de sal

Conjugando deseos

Yo quiero

molinos de viento

que guarden silencio.

Tú quieres
algunas tormentas
que sepan a menta.
Él quiere
que suenen pianolas
en las amapolas.
Quiere ella
canciones de luna
que mezan la cuna.
Queremos
caballos de mar
que sepan trotar.
Queréis
cerezas y moras
a todas las horas.
Y quieren
que huelan a clavel
y a versos de miel.

El día 21 de marzo, a las 11,30 h, salimos a la Plaza de Toros y realizamos la actividad poe-tiza, escribiendo versos en las escaleras de acceso.





Seguidamente, recorrimos el paseo de Doctor Fernández Iparraguirre, haciendo paradas para recitar nuestras poesías.



Alrededor de la fuente de Santo Domingo hicimos un gran corro y volvimos a recitarlas.



Entregamos pegatinas con poemas a personas que pasaban por la calle para compartir con ellos este bonito día.



Todos nosotros llevábamos en nuestros abrigos una pegatina pero también hicimos unos bonitos medallones para este día especial.



Llegamos a la plaza del Ayuntamiento y nos reunimos con otros colegios e institutos.

Algunos de nosotros recitamos nuestras poesías en el escenario.

Seguidamente, escuchamos el saludo del Consejero de Educación, Cultura y Deportes de Castilla La Mancha, don Ángel Felpeto y de la Concejala de Deportes del Ayuntamiento de Guadalajara, doña Carmen Heredia.

El poeta Antonio García Teijeiro dio un pregón muy bonito y todos los asistentes, junto a Estrella Ortiz, recitamos a coro tres poemas del poeta pregonero.

Nos regalaron un libro del poeta dedicado a nuestro colegio.



Ha sido una gran actividad que ha puesto de manifiesto la importancia de la poesía en las aulas y en cada una de las personas que la leen o la escuchan.